

Noticias de la Comunidad

Publicado por el Comité Asesor de South Benton, United Way de los condados Linn, Benton, y Lincoln



Conectando gente local con necesidades locales

La edición otoñal de Noticias de la Comunidad (edición de Oct, Nov, Dic) se enfocará en los negocios locales sin fines de lucro y oportunidades para donaciones de fin de año. Si quiere que su organización aparezca en la lista, favor de mandar la información por correo electrónico a sobac.info@gmail.com

Incluya:

- *Nombre de la organización y una breve descripción.
- *Necesidad específica o proyectos en curso
- *Datos de contacto.
- *Sitio web si tiene uno.

Calendario de la Comunidad

12 de julio, visita del oficial de servicios para veteranos, 1-4pm, Monroe

15 de julio, ¡Navidad en julio! Monroe

19 de julio, Una probadita de los 3 condados; Exposición de negocios en Monroe

29 de julio, Fiesta de arándanos, 10-2 pm, Willamette Grange

16 de agosto, Programa Regreso a Clases, Area Comunitaria Keppi Nak-Nak, 541-753-1420 para registrarse

19 de agosto, Celebración de los 100 años, 1-5 pm, Willamette Grange

Agosto de 2023 (fecha pendiente), Noche de cine en el MCC

9 de septiembre de 2023, celebración del parque de primeros auxilios

15 de septiembre, Noche de Cine, 7-10 pm, Willamette Grange

Monroe mercado de agricultores se llevará a cabo los jueves de 4:00 a 7:00 p.m. en la autopista 99W frente a la biblioteca, justo al lado del campo de béisbol de la escuela secundaria. La temporada es del 25 de mayo al 5 de octubre.

Disminuir el riesgo de incendios forestales

En el distrito rural Monroe de protección contra incendios

El distrito rural Monroe de protección contra incendios (MRFPD) proporciona liderazgo y dedicación para ayudar a toda la comunidad a bajar sus riesgos de los incendios forestales. El jefe de bomberos Chris Barnes trae una gran cantidad de experiencia, conocimientos, y entusiasmo a su nuevo puesto de líder de nuestro distrito después de su cargo como jefe de división para el distrito rural de protección contra incendios del valle Mohawk durante el incendio Holiday Farm del 2020, uno de los más grandes de la historia de Oregon.

El distrito de bomberos de Monroe recientemente fue premiado con un subsidio para la reducción de riesgo contra incendios forestales del director de bomberos del estado, como parte del proyecto de ley 762. Este proyecto de ley proporcionó más de \$220 millones para ayudar a Oregon modernizar y mejorar su preparación para incendios forestales por medio de tres estrategias clave: crear comunidades adaptados para incendios, desarrollar reacciones seguras y efectivas, y aumentar la resiliencia de los diseños de vegetación y estructuras. A partir de fines de julio o principios de agosto de este año, el subsidio permite al Distrito de Monroe a ofrecer un vale de \$100 sin restricciones de como se lo gaste. ¿Y cómo ayuda esto? El jefe Barnes dice que “Nuestra meta es alcanzar a toda la comunidad, brindándoles algo en cambio de una visita a su casa. La información que recolectamos ayuda al Distrito de Bomberos a identificar riesgos de incendio y ayuda a los residentes a disminuir esos riesgos.”

El resultado es que los socorristas obtienen información valiosa sobre los riesgos de incendios forestales específicos a individuos y a nuestra comunidad local. Los residentes que participen reciben el vale de \$100 además de información en como mitigar sus riesgos. Y la interacción cara a cara significa que nuestros residentes locales y los socorristas locales están trabajando juntos para ayudar a disminuir los riesgos y crear una comunidad adaptada a los incendios.

A todos en las 134 millas cuadradas del Distrito de Bomberos de Monroe se los invita y anima a pedir una visita de un socorrista para una evaluación de riesgo de incendios para su casa. Para participar en el programa de incentivos más adelante durante este verano, estén atentos para detalles adicionales en el sitio web del distrito al: <https://www.monroerfpd.org/> o denle un like en Facebook al: <https://www.facebook.com/MonroeRFPD/> para mantenerse al tanto.

Conocer mejor a la Guardería de Alivio de Monroe

La guardería de alivio del Centro Old Mill para niños y familias ha servido continuamente a las familias en Monroe y comunidades circundantes desde 2011. El sitio satelital en Monroe abrió oficialmente en 2020. Este sitio fue creado a base de fuertes alianzas con miembros de la comunidad, agencias y negocios en el área de Monroe.

Dentro de cada comunidad en Oregon, existe la necesidad de sistemas de apoyo que sirvan familias y niños y las familias en Monroe y las comunidades aledañas también les hace falta. El sitio satelital albergada en Monroe permite que estos servicios sean de fácil acceso para las familias de la zona, en la misma comunidad en la que viven.

Todas las familias necesitan un sistema de apoyo, un pueblo. La guardería de alivio se empeña para brindar ese pueblo mientras ayuda a las familias construir sus propios sistemas personales de apoyo. El modelo flexible e individualizado de la guardería de alivio permite al personal capacitado y empático atender a las necesidades de cada familia de formas únicas que se enfocan en las dificultades de cada familia.

Tenemos alianzas sólidas con las agencias de la comunidad como el Departamento de Salud, Intervención Temprana, la Biblioteca de Monroe, La Despensa de alimentos de South Benton y el distrito escolar de Monroe. El personal brinda apoyo dentro de los hogares de familias, donde la vida real está sucediendo y donde se pueden abordar los retos reales.

Muchas de las familias del condado de South Benton atendidas por la Guardería de Alivio tienen niños que asisten al aula terapéutica, ubicada en la escuela primaria de Monroe, donde los niños son inmersos en un entorno de aprendizaje cariñoso y divertido que les enseña habilidades sociales, habilidades adaptativas, autorregulación, y como abogar por si mismo.

Comuníquese con el Centro Old Mill para más información al: 541-757-8068

Un residente local lo expreso así: “La guardería de alivio ha estado increíble y ayudó mucho a nuestra familia, ayudando a apoyar a nuestra familia mientras pasamos por un periodo duro en la vida. No los podemos agradecer lo suficiente.”



¡Ha vuelto el mercado de agricultores de Monroe!

Cada jueves de 4:00 a 7:00pm

El mercado de agricultores de Monroe está de vuelta para servir a la comunidad durante la temporada del 2023 después de tomar una pausa durante la pandemia. Los días de mercado son los jueves por la tarde de 4:00 p.m. a 7:00 p.m. y es una fuente de artes y comestibles locales, que incluyen productos estacionales, plantas, arte en fieltro, música y más. El mercado está ubicado frente a la biblioteca, al lado del campo de béisbol de la escuela secundaria, con un acceso ideal para los viajeros en Oregon Route 99W. Muchos clientes vienen de Monroe y sus alrededores para una cita semanal a ponerse al día con los vendedores locales y reabastecerse de alimentos frescos y un sentimiento de comunidad.

Como organización comunitaria, el mercado está dirigido por voluntarios y busca proveedores locales con iniciativa para ayudar a dar forma a la dirección del proyecto. Las preguntas o el interés de los proveedores potenciales pueden encontrar respuestas en market97456@gmail.com o a través de la página [Monroe Farmers Market page en Facebook](#).



Únase a nosotros en Facebook@SouthBentonAdvisoryCommittee y envíenos un correo electrónico a sobac.info@gmail.com. Nos encantaría escuchar sus comentarios e ideas para futuras noticias de la comunidad

